

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 18. Dezember 2007

Erste Solaranlage fertiggestellt

Anfang November 2007 wurde die EnergieService GmbH als Tochterunternehmen der Stadtwerke Mühlheim am Main GmbH gegründet. Zukünftig soll die EnergieService GmbH vor allem in den Geschäftsfeldern Energiecontracting, Biogaserzeugung, Ausbau von regenerativen Energien und dem Gebäude-Energiepass tätig werden. "Mit der Gründung der EnergieService GmbH richten sich die Stadtwerke Mühlheim neu aus. Unsere Stadt zeigt mit der Gründung der neuen Tochter der Stadtwerke, dass sie offen für Innovationen ist und die aktuelle Diskussion um Energie und Energienutzung nicht nur passiv mitverfolgt, sondern selbst aktiv gestaltet. Wir wollen Mühlheim positionieren als umweltbewusste und ökologisch verantwortungsvolle Stadt in der Metropolregion Rhein-Main", so Bürgermeister Bernd MÜller. Am Eigenheim des Ehepaars Kaupat wurde nun eine erste Solaranlage von der EnergieService GmbH fertiggestellt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)